

La concesión de los galardones ha sido aprobada hoy en sesión plenaria con la designación de la Medalla de Oro a la Coordinadora de Entidades Cívicas de Formentera.

El Consell de Formentera ha aprobado hoy en sesión plenaria los honores que la Corporación podrá conferir para premiar especiales merecimientos, beneficios señalados o servicios extraordinarios prestados al municipio. De esta manera, se ha aprobado por unanimidad conceder el título de Hijo/a Predilecto/a de Formentera, título de Hijo/a Adoptivo/a, título de Embajador Turístico de la isla, nombramiento de Presidente/a o Consejero/a Honorario/a, Medalla de Oro de Formentera, premios "Sant Jaume" y medalla "Marc Ferrer" por valores de índole Cívica, Cultural, Artística o Deportiva. Este año es el primer año que se propone el otorgamiento de la Medalla de Oro de Formentera y los premios Sant Jaume, que tienen como marco de referencia el primer acto institucional de celebración de la Diada de Formentera. Este acto es especialmente relevante y simbólico por el hecho de que se trata de la primera celebración desde la constitución del Consell Insular de Formentera y, con los recientemente aprobados símbolos propios del Consell como son la bandera, el escudo y la Diada en el día de Sant Jaume. Así, en el pleno de hoy ha sido aprobada por unanimidad la concesión de la Medalla de Oro de Formentera a la Coordinadora de Entidades Cívicas de Formentera, en reconocimiento a su trabajo como plataforma ciudadana que aglutina a toda la sociedad formenterense, así como por el trabajo, trayectoria y valores que defiende y al legado de futuro que sus acciones representan para los formenterenses. Destaca especialmente la unidad popular, la pluralidad de su composición y la defensa de un modelo turístico, económico, social y territorial propio de Formentera y sin imposiciones externas. La Medalla de Oro de Formentera es una recompensa municipal creada para premiar méritos extraordinarios que concurran en personalidades, entidades o corporaciones, tanto nacionales como extranjeras, por haber prestado servicio a la isla de Formentera o haber dispensado honores. Fue creada a raíz de la aprobación del reglamento de distinciones honoríficas aprobado por el pleno en el año 2006.

Otros reconocimientos aprobados han sido la concesión de los **Premios Sant Jaume** al Hostal la Savina, a Pep Costa Guasch y a Joan Colomar Sierra "Paret".

La instauración de los **Premios Sant Jaume** son fruto de la nueva realidad institucional y política de la Isla de Formentera y obedecen a la voluntad de homenajear a los ciudadanos ilustres de Formentera y de reconocerles públicamente los méritos que han logrado, como también al deseo de ensalzar todos los valores que los han caracterizado, la actitud de servicio a nuestra tierra desde los lugares más diversos, el cariño que han sentido y la contribución, consciente o inconsciente, que han hecho en el proceso de redireccionamiento cultural, social o político y por haber prestado servicio a la isla de Formentera. La celebración de los actos institucionales de la Diada el 25 de julio son el marco de referencia para el otorgamiento de los Premios Sant Jaume. En la sesión plenaria de hoy, a la que han asistido algunos de los premiados, se ha aprobado por unanimidad conceder estos galardones a los siguientes:

Hostal La Savina

En reconocimiento a su trabajo que representa desde los inicios del modelo turístico formenterer, a principios de los años cincuenta, al establecimiento familiar y sostenible que defiende esta isla, que permite una atención de calidad y que ha apostado por una actualización y modernización constante, fiel a su espíritu en un ambiente de servicio transmitido generación tras generación hasta los nuestras días.

Pep Costa Guasch

En reconocimiento a su compromiso con el pueblo formenterense efectuado desde la parroquia de Sant Ferran, facilitando a varias generaciones con carencia de recursos la posibilidad material de realizar estudios de nivel medio y superior en otras islas.

Joan Colomar Sierra "Paret"

En reconocimiento a su contribución a la memoria histórica en la reconstrucción de la historia contemporánea de Formentera, poniendo al alcance de los historiadores e investigadores su vivencia personal y un testigo valiente y honesto de una época convulsa de nuestra historia que le tocó vivir.

Estos galardones se entregarán este **sábado 24 de julio** con motivo de la celebración de la I Diada de Formentera, con la izada de la nueva bandera del Consell Insular de Formentera a las 20.30 horas y a continuación la entrega de los premios Sant Jaume y Medalla de Oro en la **Sala Municipal de Cultura** (cine).